

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan data penelitian dan penelusuran yang telah dikumpul dan pengujian hipotesis telah dilakukan, maka simpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Teknik audit komputer berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas auditor, hal ini semakin baik bahwa teknik audit komputer maka semakin baik tingkat kualitas auditor. Entitas dalam menjalankan bisnisnya sudah tidak menggunakan cara-cara manual sehingga jika auditor tidak mengimbangi dengan pengetahuan atau penggunaan TABK maka audit yang dilakukan menjadi tidak praktis ataupun tidak efektif.
2. Kompetensi auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas auditor, hal ini semakin baik bahwa kompetensi auditor maka semakin baik tingkat kualitas auditor. artinya bahwa dalam pelaksanaan audit akan penyusunan laporannya, auditor wajib menggunakan kompetensinya.
3. Independensi auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas auditor, hal ini semakin baik bahwa independensi auditor maka semakin baik tingkat kualitas auditor. Diartikan bahwa kualitas audit dapat dicapai apabila auditor memiliki kejujuran yang tinggi dan melakukan audit secara obyektif serta tidak mudah dipengaruhi, dan semakin tinggi sikap

independensi seorang auditor semakin baik kualitas audit yang dihasilkan.

## **B. Saran**

Saran-saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Hadirnya teknik audit komputer tidak serta-merta melahirkan efektivitas dan efisiensi dalam pelaksanaan prosedur audit guna menghasilkan laporan audit keuangan yang berkualitas. Hal ini harus didukung dengan kemampuan auditor dalam menggunakan teknik audit berbantuan komputer. Kantor Akuntann Publik juga harus memperhatikan peningkatan dan pengembangan kemampuan kualitas auditor dengan mengadakan pelatihan-pelatihan secara rutin khususnya penggunaan teknik audit komputer dalam melaksanakan proses pemeriksaan laporan keuangan, sehingga kualitas audit yang dihasilkan tetap terjaga dan dapat dipertanggungjawabkan.
2. Untuk peneliti berikutnya diharapkan dapat meneliti responden yang lebih banyak dan jangkauan yang lebih luas. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dan referensi terhadap instansi terkait.
3. Beberapa variabel lain yang mungkin mempengaruhi kualitas audit tidak diikut sertakan dalam penelitian ini. Variabel lain yang dapat diuji adalah kecerdasan spiritual, skeptisme profesional, akuntabilitas, dan etika audit.